

25 septembre 2015

## Étel. "Les plaisanciers pourraient sauver la SNSM"



Le président de la SNSM, Xavier de La Gorce avec celui de la station SNSM d'Etel, Jean-Claude Le Port – Pierre Wadoux

« Sauver la SNSM pour le prix d'un paquet de cigarettes »... C'est le message qu'adresse sans détour le grand patron de la SNSM en visite ce vendredi à Etel et Quiberon.

Xavier de La Gorce, président de la SNSM effectuait ce vendredi la visite de stations SNSM morbihannaises et du Crossa Etel avant l'assemblée générale de la Société qui se tient ce samedi à Port-Louis. **"Le bilan de santé est toujours très positif du point de vue de l'engagement des bénévoles qualifiés et motivés, mais La situation est nettement plus préoccupante au plan financier. Il faudrait que les plaisanciers se mobilisent"**, a indiqué le président de la SNSM.